

Medienmitteilung 11. November 2022

Neue Sitzbank in der Spiezer Bucht

Ankommen, absitzen, ausruhen! Seit Kurzem steht eine neue runde Sitzbank um den grossen Baum vor dem Restaurant Riviera. Heute am 11.11. um 11:11 Uhr wurde sie in kleinem Rahmen eröffnet.

Seit letztem Dezember fährt das Postauto erfreulicherweise ganzjährig und ganztags vom Bahnhof in die Bucht. Das Passagieraufkommen ist sogar noch höher als erwartet. Es fehlte allerdings eine sympathische Sitzbank an der Haltestelle beim Wendeplatz. Auch das Spiezer Zügli hält bekanntlich dort. Weil die Schiffe jeweils zur halben Stunde ankommen, und der Bus erst um fünf vor abfährt, hat sich das Bedürfnis nach einer Sitzgelegenheit akzentuiert. Von nun an können die Besuchenden bequem sitzend mit einer Glace die Aussicht auf Palmen und schneebedeckte Berge geniessen.

Idee aus der Bevölkerung

Auf Idee eines Spiezer Zügli Fahrers hat nun die Spiez Marketing AG in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Spiez eine schöne Sitzbank realisieren lassen. Die 360°-Grad Sitzbank rund um den grossen Baum ist aus Schweizer Holz und wurde vom lokalen Unternehmer Baumberger aus Wimmis mit Mitarbeitern vom Werkhof Spiez installiert. Die Kosten werden zwischen der Spiez Marketing AG, der Gemeinde Spiez und dem Verein Spiez Tourismus geteilt.

Ideengeber Ueli Häusler: «Die schöne Sitzbank wird schon rege genutzt». Manuel Fischer von der Spiez Marketing AG erklärt: «Dieses kleine Projekt zeigt beispielhaft, wie dank guter Zusammenarbeit in kurzer Zeit ein sinnvolles Ergebnis für Einheimische und Gäste entsteht.»



Foto 1:

Die Projektpartner auf der neuen Sitzbank.

v.l.n.r.: Ueli Häusler (Ideengeber und Spiezer Zügli Fahrer), Toni und Luis Duarte (Mitarbeiter Werkhof Gemeinde Spiez), Marlis Toneatti und Martin Krähenbühl (beide Vorstand Spiez Tourismus), Manuel Fischer (Spiez Marketing AG).

Foto 2: Die neue Sitzbank an ihrem Plätzchen in der Spiezer Bucht.



Manuel Fischer
Stv Geschäftsführer
Spiez Marketing AG
033 655 90 00
manuel.fischer@thunersee.ch